
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は音楽で、木きんがむずかしかったです。なぜ

かというと、テンポがはやかったからです。 

（五阿彌 琉愛） 

音楽でいろいろな楽器を使ってがっそうをして、楽

しかったです。次は、ちがう楽器を使ってみたいです。

がんばって練習していきたいです。 （神谷 璃夢） 

 ぼくは、音楽でリボンの

おどりをリコーダーで吹き

ました。とてもきれいに吹

けたから自分でもすごいと

思っています。次の音楽も

がんばりたいと思います。  

（川部 友翔） 

◎個人懇談 ７月２６日（水）１３：３０～１６：３０ 

           ７月２７日（木）１３：３０～１６：３０ 

           ７月３１日（月）１３：３０～１６：３０ 

 

       ※指定の時刻に５年生教室へお越しください。 

 

1学期のお子さんの頑張りや2学期に向けて力をつけてほしいことなどをお話

したいと考えています。よろしくお願いします。 

 

 

 

 今日の朝、引継ぎ式をしました。前期の

人たちは、すごくがんばってやっていまし

た。後期の人たちもがんばってください。

1年後、ぼくたちも 6年生を見習い、がん

ばっていきたいです。  （藤原 快吏） 

 今日、引継ぎ式がありま

した。前期と後期が入れか

わる式でした。みんなの前

ではきはきと言えるのがす

ごいと思いました。 

（木村 太遥） 

福山市立長浜小学校 

５年学年通信Nｏ.２４ 

令和５年７月２１日 

 音楽の時間に「リボンのおどり」という曲に取り組んでいます。短い曲ではあります

が、何回か繰り返す中で、何回目にどの楽器が演奏するのか決めて、息を合わせて演奏

をしています。リコーダーだけではなく、タンブリンや木琴や低音楽器を使いながら、

どの楽器も演奏できるように頑張っています。 

 

 今日、朝に引継ぎ式をしました。

後期と前期が引き継ぐ式をやりまし

た。スローガンはしあわせでした。

みんなが主役で、明るく笑う成長す

る毎日でした。いい目標だなと思い

ました。      （長沼 優月） 

 私は引継ぎ式を見て、スローガ

ンのしあわせの「し」の主役、「あ」

は明るく、「わ」はわらって、「せ」

は成長をちょっとやってみよう

と思います。 （今川 恵梨香） 

 引継ぎ式で、前期と後期の児童会

役員の人たちがやりたい事やこれか

らがんばること、今までのことを話

していました。真剣に聞きました。

私たちもこの場所に来年には、立つ

んだなと思いました。 （佐藤 紬） 

 ぼくは、引継ぎ式で、次はぼく

たちから、選ばれてあそこに立つ

んだなという気持ちで見ていまし

た。後期児童会のみなさん、よろ

しくおねがいします。 

（藤田 朝陽） 

 19日に児童会の引継ぎ式が行われました。後期児童会のスローガンは「しあわせ」

になりました。この日までに、選挙管理委員会は、運営を含め、司会やあいさつな

どで 1 人ひとりが堂々と言うことができていました。また、次は、自分達の番だと

思いながら、5 年生は集中して話を聞いていました。全校を動かすために必要な、

自分の意見を言うことや責任をもって行動することなどの力を身に付けていってほ

しいと思います。 

 


